



Paris, 25 novembre 2011

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

de Bertrand Delanoë

C'est avec indignation et consternation que j'apprends la condamnation à 4 ans et six mois d'emprisonnement d'Aliaksandr Bialiatski, Vice-président de la Fédération Internationale des Droits de l'Homme (FIDH) et Président du Centre de défense des Droits de l'Homme « Viasna » en Biélorussie.

Aliaksandr Bialiatski s'est battu pour la défense des Droits de l'Homme sans relâche, malgré les menaces. Arrêté par les autorités biélorusses en août dernier et accusé d'*"évasion fiscale particulièrement importante"*, il est victime comme d'autres prisonniers d'opinion en Biélorussie de la désinformation de l'Etat.

Pierre Schapira, mon adjoint chargé des relations internationales, des affaires européennes et de la francophonie, se joindra au rassemblement organisé aujourd'hui devant l'Ambassade de Biélorussie pour contester cette condamnation, aux côtés de Souhayr Belhassen, Président de la Fédération Internationale des Droits de l'Homme.

Au nom de Paris, attaché au respect des droits de l'Homme et des libertés fondamentales dans le monde, j'appelle les autorités biélorusses à la libération immédiate et sans condition d'Aliaksandr Bialiatski et de tous les prisonniers d'opinion.

Contact presse

Giles Spence : 01 42 76 49 61

service.presse@paris.fr